

CAPITAL

www.capitaledomex.com.mx

Promueve Canacintra uso eficiente del agua en el sector industrial

Empresarios y medio ambientalistas compartirán sus experiencias y proyectos innovadores en busca de ser replicados

A través del **Foro Presente y Futuro del Agua**, la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación ([Canacintra](#)) Estado de México, buscará fomentar en las empresas la cultura del tratamiento y preservación del agua.

Lo anterior, considerando que Standard and Poor's refiere que el Estado de México es uno de los que tendrá mayor estrés hídrico para 2050, de ahí que se requiera la implementación de medidas para hacer un **uso eficiente del agua**.

José Luis Urrutia Segura, presidente de Canacintra Edomex, detalló que el foro se desarrollará el próximo 25 de octubre en un conocido hotel de la capital mexiquense, empresarios y medio ambientalistas compartirán sus experiencias y **proyectos innovadores** en busca de ser replicados, y se espera que cerca de 200 empresas participen, 100 de manera presencial y 100 de manera virtual.

Acompañado de Jorge Osorio Moreno, administrador del Parque Exportec y Luis Pérez Reyes, administrador de Parque Inn, José Luis Urrutia, indicó que en la actualidad, el 5% del agua es utilizada en el **sector industrial**, mientras que el 95% restante a otros sectores como el agropecuario o para consumo humano.

Derivado de lo anterior, recalcó que es necesario que la industria se responsabilice con hacer un mejor uso del agua, adoptando mejores prácticas, tecnologías y sistemas de captación.

“Nosotros le hemos apostado a una [agenda de trabajo 2030](#), por lo que este no sólo será un foro y la realización de conferencias, sino será una línea de acción puntual que seguiremos con la industria. Vamos a trabajar de manera decidida en el uso eficiente del agua”, dijo.

En tanto, el presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem), [Mauricio Massud Martínez](#), comentó que después de la energía eléctrica y el gas natural, el agua potable es el tercer insumo que más representa un gasto y una necesidad para las empresas, por lo que si el objetivo es generar competitividad dentro del sector industrial en el Estado de México, necesariamente se debe pasar por adoptar mecanismos que contribuyan a su cuidado.